
 

 

Frau Bartelheimer berichtet über den aktuellen Sachstand zur Neubaumaßnahme an der 
Grund- und Gemeinschaftsschule Einfeld. 
 
Frau Cordts ergänzt, dass seitens der Schule große Zufriedenheit mit dem bisherigen Verlauf 
der Neubaumaßnahme besteht und die Bauarbeiten keinen negativen Einfluss auf die Unter-
richtssituation haben. 
 
 
 


